
Ce qui me rend heureuse chaque jour que Dieu fait est que j'ai eu le droit à une

incroyable chance, une envie de me battre, une renaissance et d'avoir su utiliser

ma vie au service des autres... J'ai été placée à la DDASS dès mon plus jeune âge,

14 mois, suite à l'abandon de ma mère. Cette dernière a décidé un jour de mars

1974 de me jeter comme on jette une poubelle au coin d'une rue... Mon père avait

décidé pour sa part de partir pour l'autre monde. Ma chère grand-mère, alors âgée

de 64 ans, m'a recueillie et élevée du mieux qu'elle a pu, jusqu'à son décès, année

de mes 13 ans. Elle est partie en me serrant la main, son coeur s'en est allé... J'en

ai voulu à la terre entière de m'enlever celle qui m'avait bercée pendant tant

d'années. J'ai ensuite été baladée de famille en famille, jusqu'à ce que j'en ai eu

assez... Je voulais rendre hommage à ma grand-mère, qu'elle soit fière de moi...

J'ai quitté cette famille à l'âge de 16 ans et demi, après un coup qui a été de trop,

après qu'on m'ait enfermée une fois de trop, cette famille qui me prenait pour une

cendrillon des temps modernes, que j'ai pardonné aujourd'hui, j'ai pris le premier

train, en pleine nuit, je me suis cachée sous une banquette pour ne pas avoir

d'amende et tellement peur qu'on me ramène là-bas, je voulais que la 17ème fugue

soit la bonne, je me l'étais promis, et j'ai choisi Paris comme berceau... J'avais 5

centimes en poche, pas de maison, pas d'amis... Rien. J'ai fait la manche dans le

métro, j'ai fouillé les poubelles pour me nourrir, mais qu'importe, je savais que

j'allais y arriver, j'avais ce bonheur en moi, ce bonheur que tu m'as laissé comme

héritage, je l'ai toujours aujourd'hui, je le porte en moi... Je me suis engagée

comme militaire à l'âge de 18 ans (tu vois mamie, j'ai réussi) et j'utilise ma vie

maintenant au service des autres et je suis heureuse chaque fois que je peux aider

à mon tour. Je pars pour des pays touchés par la guerre, la famine, la peur... Oui,

j'ai peur quand j'y suis mais pas autant qu'eux. Ça n'a pas été simple, je suis allée

à l'école jusqu'à mes 16 ans, j'avais jamais travaillé, je me suis cassée la figure,

plusieurs fois, mais je me suis toujours relevée et je continue encore à avancer.

J'ai commencé à faire des sandwichs, puis caissière, hôtesse d'accueil,

aide-secrétaire, secrétaire et assistante commerciale pour finir dans le civil... Et je

ne m'arrêterais pas là. Il y a tellement à faire. Je suis si petite pour ce monde,

mais je peux donner moi aussi... De l'amour, un sourire, mon temps et mon

énergie. Mamie, c'est grâce à toi que je suis heureuse et je te remercie chaque jour.

Sois confiante et repose en paix maintenant... Je suis heureuse et je le transmets

à chaque individu qui a perdu l'envie d'avancer... Vous qui lirez ces mots, n'y voyez

aucune peine, aucune rancoeur, aucune haine... Juste une formidable histoire

d'amour et une envie de vivre. Profitez de la vie, profitez de ce soleil qui se lève

chaque jour et surtout SOYEZ HEUREUX, ça en vaut la peine...

Nathalie 33 ansVigneux-sur-Seine
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